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XX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 
DE TECATE, BAJA CALIFORNIA. 

SESION DE CABILDO NÚMERO 11 / 

DE CARÁCTER ORDINARIA. 

En la ciudad de Tecate, Baja California, siendo las diecisiete horas con veinte minutos (1720) del 
dia veintisiete de enero de dos mil once, se dio inicio a la Sesión de Cabildo Número 11 de 
caracter Ordinaria del XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, en la Sala de 
Cabildo Benito Juarez Garcia, declarada Recinto Oficial Permanente del Gobierno Municipal, 
ubicada en las instalaciones de las oficinas de Regidores; Sesión que se desarrollará en los 
términos precisados por los artículos 19, 29 Y 30 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de 
Tecate, Baja California; encontrándose presentes los Regidores NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ, 
EDUARDO MORA ISABELES, FAUSTO GALLARDO GARCIA, SANDRA LUZ FIGUEROA 
VALADEZ, CARLOS VILLALOBOS PÉREZ, JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, CIANNY 
ALFONSO SOTO JUÁREZ, JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA, JORGE ISSAC MORENO 
CARREÑO Y JUVENTINO RIVERA LÓPEZ el Sindico Procurador NOÉ BASILIO MONTIEL y el 
Presidente Municipal JAVIER 1. URBALEJO CINCO, firmando lis ta de asistencia y estando 
presentes los doce miembros del Cabildo, se declaró la existencia de Quórum Legal; Acto seguido, 
el C Presidente Municipal, decretó formalmente in iciada la sesión de cabildo, _______________ _ 

2,- En atención al Segundo Punto de la Orden del dia, el Presidente Municipal, pide al Secretario 
del Ayuntamiento de lectura a la orden del dia propuesta, leida que fue, se integra como apéndice 
de la presente acta; El Presidente Municipal, abre el espacio para enmienda, no existiendo 
comentario alguno al respecto; a lo que el Presidente Municipal somete a votación económica el 
presente Orden del dia, por lo que recabandose doce votos a favor, ninguno en contra, por 
unanimidad de votos, se aprueba: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - __ - ________________________ _ 

- - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -1 , 
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2,- Lectura del Orden del dia propues ta, para su aprobación o enmienda , - - - - - - - _ ___________ , 

3,- Atención a la Ciudadania ,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ___ - ______________ _ 

4,- Asunto, Anál isis, discusión y en su caso aprobación del Acta de Sesión de Cabildo de carácter 
Extraordin aria número 10, del Honorable XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate , Baja 
Californ ia, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - __ - ____ _ 

5,- Lectu ra de Correspondencia recibida , - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ - - __________ _ 

6,- Lectura de Correspondencia despachada - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _

7,- Asunto: Análisis, discusión y en su caso aprobación de transferencias de presupuesto en los 
cód igos programáticos 05-03-04-01-233 por la cantidad de $85,000,00 pesos moneda nacional; 05
07-01-01-233 por la cantidad de $120,000 ,00 pesos moneda nacional; 05-09-01-01-233 por la 
cantidad de $46,662,00 pesos moneda nacional, y, 05-09-08-01-233, por la ca ntidad de 
$129,338,00 pesos moneda nacional; los anteriores al código programático 05-04-01-01-233 , 
siendo un tota l de $381 ,000,00 pesos moneda nacional. correspondientes a la Oficialia Mayor,- - -

8,- Asun to: Análisis , discusión y en su caso aprobación de Convocatoria para la renovación del 
Comité Ciudadano de Seguridad Pública para el Municipio de Tecate. Baja California, - - - - - - - - - 

9,- Asuntos Generales, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

10,- Citación a la próxima Sesión por cedula respectiva - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11- Clausura de la Sesión , - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

3,- En el desahogo al Terce r Punto del Orden del dia referente a la Atención a la Ciudadania, el 
Secretano del Ayuntamiento Licenciado DANIEL DE LEÓN RAMOS, hace del conocimiento al 
Ciudadano Presidenfe Municipal , que conforme al Reglamento y con vein ticuatro horas de 
anticipación hay tres escritos presentados en tiempo y forma de SoliCitud 
Ciudadania, por lo que el primero de ellos de fecha 24 de Enero de 2011, signado por el Arq, 
SERGIO QUIROZ, en el cual solicita apoyo económico para el niño 
CONTRERAS, el cual se encuentra presente, a lo que el Presidente Municipal le solicita pase al 
frente, concediéndole el uso de la voz, por lo que el Arq, SERGIO 
agradece la atención por parte del Cabildo. agregando que, él es Director de 

~ d "m " , ¡o'·. 



al 

la 

el 

mismo progr 
mUjeres 

s 
hecho na 

I nstitucl 

~ 
XX AYUNTAMIENTO DE l'ECATE, O,e. \ ,'" :' ) 

ij,X ';"", 
"Í! '7 

Actuación, Teatro y Cultura, de nombre CAEM, preparando tatentos de ésta ci udad de Tecate, y 
que en esta ocasión desea presentar at niño MOtSES BECERRA CONTRERAS con el cual asistió 
a un casting organizado por la empresa Televisa el fin de semana pasado en el cua l adicionaron 
aproximadamente mil quinientos niños para ingresar a un "reality" a la ciudad de México de nombre 
"Pequeños Gigantes", evaluandose el talento de canto, baile y actuación, eligiéndose únicamente a 
diez niños de entre una región que comprende Los Ángeles del vecino pais de Norteamérica, del 
Estado de Sonora, asi como de éste Estado de Baja California, siendo elegido el niño MOISES 
BECERRA CONTRERAS dentro de los diez primeros lugares por lo que tiene que asistir a la 
ciudad de México representando a la ciudad de Tecate al "castlng" nacional de talentos infantiles 
"Pequeños Gigantes" y al cual presenta ante éste Cabildo cediéndole la palabra, a lo que el niño 
MOISES BECERRA CONTR ER AS manifiesta que cuenta con la edad de 10 años, que ganó el 
"casting" en la ciudad de Tijuana por lo que tendra que competir en el "casting" nacional y para eso, 
de la manera más atenta, solicita la ayuda de éste Cabildo, agregando que va a ser una 
competencia muy dificil , pero tiene la convicción de que lo va a logra r; de nueva cuenta el Arq. 
SERGIO QUIROZ expone que tiene conocimiento que es la primera vez que un nirlo de ésta 
ciudad de Tecate va a competir a nivel nacional en esa modalidad, por lo que agradece la atención 
brindada , solicitando de la manera mas atenta y respetuosa el apoyo que se le pudiese brindar al 
niño MOISES BECERRA CONTRERAS, ya que son 140 niños con los que va a competir por entrar 
a ese "reality"; a lo que el Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA en uso de la voz 
manifiesta que le gustaría que la Comisión de Educación, Cultura y Deporte atendiera dicha 
petición , salvo mejor opinión del Presidente Municipal, para efectos de que se apoye al nirlo 
MOl SES BECERRA CONTRERAS, dirigiéndose el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA 
a éste, reconociéndole la forma de expresarse ante Cabildo ya que considera que es un niño 
inteligente y con capacidad por lo que se le debe de brindar el apoyo correspondien te; en uso de la 
voz, el ciudadano Presidente Municipal le manifiesta al Arq, SERGIO QUIROZ asi como al niño 
MOISES BECERRA CONTRERAS que cuente con su apoyo, así mismo, la Regidora JAZMiN 
SAMANTHA PEÑA GAXIOLA pregunta al niño MOISES BECERRA CONTRERAS cua l es el 
talento que mas ha desarrollado, contestandole éste que lo es el de actuación; por lo que no ~ 
habiendo mas comentarios al respecto de la presente solicitud, el Secretario del Ayuntamiento --> 
expone ha cabildo que se encuentra presente la Señora MARiA DEL PUEBLlTO quien desea ser 
atendida por éste Honorable Cabi ldo, por lo que pone a disposición de los Integrantes de Cabildo 
'dicha solicitud, manifestando la totalidad de los integrantes su afirmativa para que participe la antes 
mencionada , por lo que , el ciudadano Presiden te MuniCipal solicita a la Señora MARiA DEL 
PUEBLlTO que pase al frente para efectos de que exponga su solicitud, a lo que la antes 
mencionada expone que ella no sabia que se le daba AtenCión a la Ciudadania hasta ahora en I 
mañana , y que como ciudadana de Tecate le preocupa bastante el mediO ambiente, por lo que e 
su deseo que la empresa CALlMAX que se encuentra instalada hacia la salida a la ciudad d 
Ensenada , que destruyó un "pulmón verde" , ya que destruyeron cerca de 500 arboles y que hast 
la fecha no se le da la debida atenc;ón a los encinos que se encuentran en ese lugar, por lo que 
pide corno reparación de daño se les exija a la empresa antes mencionada la construcción de un 
parque, ya que no sabe si se puede o no, y aunque Cabildo le diga que ellos no estaban en ese, 
tiempo, es decir, al momento de la destrucción, pero que corno Autoridad que son, y que en est 
momento estan representando la ley, les pide que de alg ún modo se haga una reparaciOn de 
daños , agregando que no suceda lo que esta sucediendo en Tijuana, que están a punto de destruir 
mil arboles a pesar de la lucha ciudadana , aun y cuando el Presidente Municipal de esa ciudad se 
opuso a la destrucción del Zócalo, ahora esta a favor de ello, entonces, cada día hay un desarrollo 
urbano con una anarquía total y que no tienen orden, ya que tienen la obligación de dar el diez 
porCiento destinada a escuelas, bibliotecas o para parques y que ella no ve nada de eso, 
contrario, ella ve un caos total , entonces como ciudadana y preocupada por éste municipio pide por 
favor a Cabildo que como autoridad, se investigue al respecto, Asimismo les solicita el nombre de 
los integrantes de cada Comisión, agregando que ya se lo van a proporcionar, siendo todo lo que 
desea manifestar; el Regidor FAUSTO GALLARDO GARCIA, en uso de la voz, se dirige a 
ciudadana MARiA DEL PUEBLlTO manifestandole que él se encuentra a cargo de la ComísiOn de 
Asuntos Fronterizos y Medio Ambiente, y que con mucho gusto el día de mañana él la va a apoyar 
para realizar las gestiones necesarias para resolver la situación planteada; Acto seguido, 
Secretario del Ayuntamiento manifiesta que en cuanto al segundo de_lOS escritos presentados ante;! 
la Secretaria del Ayuntamiento de fecha 26 de enero del presente ano, Signado por la LIC. LAURA, /' 
GUTIERREZ LÓPEZ, en su calidad de Directora Ejecutiva de MUGAC, A.C , al cual le da lectura/' 
in tegra a dicho documento para consideración del Cabildo Hecho lo anterior , el ciudadano 
Presidente Municipal solicita a la Lic. LAURA GUTIÉRREZ LÓPEZ pase al frente, concediéndole el 
uso de la voz, a lo que la antes mencionada manifiesta que viene de la organización de Mujeres 
Unidas , es una organizaciOn a lo que algunos de los Integrantes del Cabildo ya han visitado, saben 
donde eSlan ubicadas, y que ya tienen mas de 15 años trabajandO a favor de las mujeres y que 
expone a los integrantes del Cabildo , que estan actualmente trabajando dos programas, siendo el 
primero de ellos el tema de violencia domestica que comprende la atención legal a mujeres , niños 
y niñas afectados por ese problema, y el otro es el programa que se esta tratanqo de Implement 
que es el de pediatría , y que estaria a cargo de un profesionista, y en ese 
trabajan la capacitación de promotoras comunitarias, las cuales Orientan a 
comunidad, es decir, les dicen a donde pueden acudir a que se les brinden ayuda o apoy 
Que puedan solventar sus problemas Otro tema es el de los Derechos Humanos , donde h 
muy cr iticas al respecto, dando seguimiento al trabajo de los Institutos, donde han dicho, 
se molesten , que el Instituto tanto Estatal como Municipal de la Mujer no han 
beneficio de la mujer aun y cuando cuentan con personas con la mejor de las intenciones, y 
lo que ven en Derechos Humanos, dando seguimiento correspondiente a las 
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a los Regidores que en cuanto la Ley de Acceso a las Mujeres a una vida libre de violencia en el 

estado, y una reglamentación en el municipio al respecto , pero a la cual le falta muchísimo y que -' 
tiene que ver en cuanto a las ordenes de protección que en su momento platicaron con la Comisión ' 
de Equidad de Género, pero los resultados fue que no las tomaron en cuenta. Si se han acercado 
al Gobierno y no las han lomado en cuenta, y que en año 2010 atendieron alrededor de 850 
personas , siendo de éstas un 70% de mujeres. un 25% de niños y niñas, y un 5% de varones; a lo 
que el ciudadano Presidente Municipal le pregunta a la Lic. LAURA GUTIÉRREZ LÓPEZ si han 
recibido algún tipo de apoyo por parte del Gobierno Municipal, comentando la Lic. LAURA 
GUTIÉRREZ LÓPEZ que no, agregando que acaban de meter una queja al Gobierno del Estado, a 
la Secretaria del Gobierno en Contra de Desarrollo Social del Estado ya que existe un padrón para 
pOder acceder a recursos de Gobierno y se les ha negado ese derecho sin ninguna justificación; 
por lo que el ciudadano Presidente Municipal le comenta que precisamente el Director de 
Desarrollo Social, el cual se encuentra presente, acudió a una reunión con el Gobierno del Estado 
en relación a este tema, por lo que le cede el uso de la voz, a lo que el Director de Desarrollo 
Social expone que efectivamente, como les comenta el Presidente Múnicipal, acudió a la reunión 
que se llevó a cabo con el Conseja Estatal de Fomento a las Actividades de Bienestar Social, y uno 
de los puntos a tratar fue el de la postura del XX Ayuntamiento de Tecate en relación a lo 
presupuestal, manifestando en esa reunión el de la voz que Cabildo les habia autorizado un 
presupuesto de hasta cuatrocientos mil pesos para participar en el Fondo con el Estado, ya que es 
la primera vez que el Ayuntamiento realiza una aportación de esa cantidad, agregando que en la 
reunión a la que asistió, en lo tocante al punto número 6 de la orden del dia, fue respecto a las 
notificaCiones que el Consejo iba a hacer a las agrupaciones o asociaciones que por una u otra 
razón no cumplieron en tiempo y forma y no fueron incluidas en el catalogo estatal para tal efecto, 

esperando que el Consejo en tiempo y forma notifique a la Lic. LAURA GUTIERREZ LÓPEZ 

respecio a esa cuestión, asi mismo, agrega, hay una convocatoria a nivel estatal la cual se publica 

en el mes de marzo marcando como tiempos de registro en octubre y noviembre del dos mil once 

para pOderse allegar de recursos en el dos mil doce, no teniendo más comentarios al respecto ; asi 

mismo, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZALEZ, manifiesta que ha observado el trabajo de I 

Asociación, la cual ha venido a suplir algunas de las necesidades mas sentidas de la població 

Tecatense, como lo es el apoyo a las mujeres de escasos recursos de nuestra comunidad, en 

donde se tienen problematicas de violencia intralamiliar y en las que se puede ver a esa 

organización desempeñando un buen papel, por lo que la intención de presentarse para solicitar el 

apoyo de cabildo en esta ocasión, independientemente de que en su tiempo haga su registro 

respectivo para entrar al catalogo estatal y que pueda acceder a recursos para cumplir con sus 

objetivos y siga dando el apoyo como lo ha venido haciendo a través de los años con un fin muy 

noble e importante para las muje res y sus fami lias, siendo todo lo que desea manifestar; a lo que el 

Presidente Municipal pregunta al Director de Desarrollo Social, Económico y Turismo, si 

defin itivamente ya no se puede hacer inscripción alguna al padrón estata l, respondiendo el Director 

de Desarrol lo Social, Econ ómico y Turismo. que en esta fecha ya no es posible, pero si pueden 

asesorarlas para que reúnan los re qUisitos asi como en tiempo y forma puedan inSCribirse a lo que 

el ciudadano PreSidente Municipal le propone a la Lie. LAURA GUTIÉRREZ LÓPEZ que el Director 

de Desarro llo Social. Económico y Turismo le va a dar el seguimiento respectivo para que se lleve 

dicho empadronamiento de la Asociación en el tiempo y en las formas pa ra tal efecto requeridas, y 

mientras tanto cita a la Líc LAURA GUTIÉRREZ LÓPEZ para que el dia martes próximo acuda a 

las oficinas de Presidencia Municipal para ver la forma de cómo la Presidencia pu ede apoyar a la 

Asociación, a lo que la Lic. LAURA GUTIÉRREZ LÓPEZ agradece la atención prestada; no 

habiendo mas participaciones, se tiene por agotado el presente Punto del Orden del dia . - - - - - - - 

4.- En atención al Cuarto Punto de la Orden del dia, referente al análisis, discusión y en su caso 

aprObación del Acta de Sesión de Cabildo de carácter Extraordinaria número 10, del Honorable XX 

Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California; El Presidente Municipal instruyó al 

Secretario del Ayuntamiento a desahogar el punto; quien solicita a los integrantes de Cabi ldo la 

dispensa de la lectura, en Vlftud de que fueron puestos los documentos a disposición del Cabildo 

con antiCipación y de no existi r inconveniente, so licita se proceda a la revisión respectiva; por lo 

que no exístiendo enmienda en el contenido del Acta número 10 de carácter Extraordinaria, el 

Presidente Municipal pide al Secretario Fedatario someta a votación nominal la misma, ~ 

recabandose la votación siguienle: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  J '" -.- - _.- .--------.- ---- --------------------------- ------ ----------------
____ ____________ _ - NEREIDA FUENTES GONZALEZ. - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 
__________ - ___ - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - - , 
__________ - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCiA. - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - - i 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUER OA VALADEZ. - - - - - - - -A favor . - - - - - - - - - - - - - yi' 
____________ - _ - - - - CARLOS VILLALOBOS PEREZ. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
_________________ -JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 

_________________ -CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 

_________________ -JAZMiN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 

. ______________ - _ - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 

_________________ - JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 

__________________ NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - 

__________________ JAVIER I URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - 

------ --.-- -----.-- ------. - -- --
------ --------- -- --- ------- ~ -----

Por lo que emitiéndose doce votos a favor , ninguno en contra, por Unanimidad d~ votos de los 
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Honorable XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.~ En atención al Quinto Punto del Orden del dia, concerniente a la lectura de Correspondencia 
recibida , el Secretario del Ayuntamiento expone que la información se hizo llegar a los integrantes 
del Cabildo por medio magnético en tiempo y forma para su revisión; a lo que el Regidor CARLOS 
VILLALOBOS PÉREZ manifiesta que previamente ya se habla analizado y discutido el presente 
Punto de la Orden del dia, por lo que propone a éste Cabildo se tenga por agotado; no habiendo 
más comentarios al respecto, se tiene por agotado el presente punto de la Orden del dia - - - - - - - 

6.- En atención al Sexto Punto del Orden del dia, concerniente a la Lectura de Correspondencia 
despachada, el Secretario del Ayuntamiento expone que en los mismos términos que el punto 
anterior toda vez que la información se hizo llegar a los integrantes del Cabildo en tiempo por 
medio magnético, poniendo a consideración los documentos para, si existe la necesidad de dar 
lectura a algún documento en especial , se proceda a hacerlo; por lo que el Regidor JOSÉ 
ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA manifiesla su interés en relación a los exhortos enviados a 
drversas autoridades, se le imponga un término perentorio a la Autoridad que se les ha girado, sin 
quitar el dedo del renglón porque de nada sirve que se les envie exhortos y estos no se cumpla 
por lo que pide de favor se dé el seguimiento respectivo a dichos documenlos; en relación a 
anlerior, el Presidente Municipal inslruye al Secretario del Ayuntamiento para efectos de que el 
de mañana integre dicha documentación para que personalmente se lo entregue al S - r 
Gobernador en su visi ta a éste Ayuntamiento; a lo que el Secretario del Ayuntamiento mani f e t _ 
que ha tomado nota al respecto en relación a las observaciones rea lizadas; por lo qu 
existiendo comentarios al respecto, se tiene por agotado el presente punto de la Orden del dia 

7.- En atención al Séptimo Punto del Orden del dia, concern iente al análisis, discu sión y en su ca 
aprobación de transferencias de presupuesto en los códigos programáticos 05-03-04 -01-233 por la 
cantidad de $85,000.00 pesos moneda naciona l; 05-07-01-01-233 por la cantidad de $120,000 ,00 
pesos moneda nacional ; 05-09-01-01-233 por la cantidad de $46,662.00 pesos moneda nacional; 
y, 05-09-08-01-233, por la cantidad de $129,338 .00 pesos moneda nacional; los anteriores al 
cód igo programático 05-04-01-01-233, srendo un total de $381,000.00 pesos moneda nacional, 
correspondientes a la Ofrcia lia Mayor, documento el cual se encuentra agregado al apéndice del 
Acta de la presente Sesión; al efecto, la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ, manifresta 
que pone a consideración de Cabildo se someta a votación el presente Punto de la Orden del dia, 
toda vez de que con anterioridad fue debidamente anal izado y discutido; por lo que no habiendo 
más comentarios el Ciudadano Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamien to L,D, 
DANIEL DE LEON RAMOS, para efectos de que someta a votación nominal el presente pu nto de 
acuerdo, votándose de la siguiente manera : - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -: - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ - - - - -. - - - -A favor, - - - - - - - - - - -
- - - - _. - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - FAU STO GALLARDO GARCiA. - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -SAN ORA LUZ FI GU EROA VALADEZ, - - - - - - - -A favo r, - - - - - - - - - -- f" 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ, - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - ;~(' \ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - _. . 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -C1ANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ, - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - '\ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXI~LA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - -- - !- ~ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARRENO, - - - - - - - A favor, - - - - - - - - - - - - \ 
- - - - _. - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LOPEZ. - - - - -" - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - "
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL, - - - - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - \ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - -

~~; 1; ~~~ -~~r~r~~~;;e- ~~~~ ~~;o~- ~ -f~:;r ~ ~~n~~~~ -~n- ~~~t;~ , -;;r-~ ~~~r~~;;d- ~~ -v-o~;; ~~ -I~~ d 
presentes, se aprobó las Iransferenclas de presupuesto en los codlgos programatlcos 05-03-04-01
233 por la cantidad de $85,00000 pesos moneda nacional, 05-07-01-01-233 por ra cantidad de 
$120 ,000.00 pesos moneda nacional; 05-09-01-01 -233 por la cantidad de $46,662,00 pesos 
moneda nacional; y, 05-09-08-01-233, por la cantidad de $129,338 .00 pesos moneda nacional; losi 
anteriores al código programático 05-04-01-01-233, siendo un tota l de $381,000 .00 pesos moned.á 
nacional, correspondientes a la Ofrcialia Mayor. - - - - - - - - - - - - - - - • - - - - - - - - - - - - - - - - - - -;

P~t;l;q-u~~~ ~I- ~r~;e-n;e- ~~u-e~~o' ~n- ~1-;e~i6~ i~; O-fi~i;l-~el E~t~~; ~~ B~j-a-C;li~~r~i;- -- -- --- -- -. p: 
8. - En atención al Octavo Punto del Orden del dia, concerniente al análisis , diSCUSión y en su caso 
aprobación de la Convocatoria para la renovación del Comité Ciudadano de Seguridad Pública 
para el Municipio de Tecate, Baja California; manifestando el Secretario del Ayuntamiento que 
dicho documento se encuentra agregado al apéndice del Acta de la presente Sesión y puesta a 
disposiCión de lOS Honorables miembros de Cabildo en tiempo y forma , y al cual el Secretario del 
Ayuntamiento le da lectura Integra. Una vez hecho lo anterior, al efecto la Regidora SAN ORA LUZ , 
FIGUEROA VALADEZ man ifiesta que tiene una observaCión al escrrto de la Convocatorra, 
concretamente en el punto Tercero de las Bases, donde dice "Término de Cargo", siendo el 
correcto "Término del Cargo"; asl mismo, el Re91dor CARLOS VILLALOBOS PEREZ manifiesta 
que el presente punto ya fue previamente analizado y discutido por lo que SI no existe 
inconveniente alguno solicita se someta a votacrón; Sin mas comentarios al respecto, el Ciudadano 
Presidente MuniCipal instruye al Secretario del Ayuntamiento LO. DANIEL DE LEON RAMOS, para 

~,oc,o. "q" .om,'" '0'''00 " P":'::,P::'::::;=.~oo". 
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------ ---- - - --- ---- -------------- -- --- - ------------ -- -------- - ------- -

de 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ. - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 

-..... -. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCiA - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA \¡ALADEZ . - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSE AR MAN DO ÁLVAR EZ ZAVALA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - -A favor . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LOPEZ. - - - - - - - - - - - - -A favor . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 

Por lo que emitiéndose doce votos a favor, ninguno en contra, por Unanimidad de votos de los 

presentes, se aprobó la Convocatoria para la renovación del Comité Ciudadano de Segundad 

Pública para el Municipio de Tecate, Baja California. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --


Publiquese el presente Acuerdo en el Periód ico Oficial del Estado de Baja California. - - - - - - - - - 

9.- En atención al Noveno Punto del Orden del dia. concern iente a los Asuntos Generales, el 

Regidor FAUSTO GALLARDO GARCiA solicita el uso de la voz, y expone que es de su interés se 

gire oficio a la Dirección de Obras Públicas , ya que a la altura del "Paso del Águ ila" van los 

cam iones recolectores tirando sobre la carretera basura que llevan al relleno san itario , por lo que 

considera que se hace un trabajo "doble", y mas aun , que no se contribuye al cuidado del medio 

ambiente; a lo que el ciudadano Presidente Municipal comenta que no únicamente a Obras 

Públicas, sino también a Oncialia Mayor para efectos de que hagan la adqu is ición correspondiente 

de lonas especiales para contener la basura de los camiones transportis tas; Acto continuo. en uso 

de la voz, el Regidor CARLOS VILLALOBOS PEREZ manifiesta que en atención al Acuerdo 

generado de la Sesión Ordinaria Número Ocho de Cabildo, celebrada el dia trece del mes de enero 

del año dos mí! once, mediante el cual, el de la voz propuso que la Sesión de Cabildo programada 

para el dia diez del mes de febre ro del presente año de acuerdo al Calendario de Sesiones 

Ordinarias para el periodo que comprende el mes de diciembre del dos mil diez al mes de 

diciembre del dos mil once se ver ificara en los limiles territoriales del municipio de Tecate al oeste 

con el municipio de Tijuana , teniendo pendiente únicamente el punto geografico para llevarse a 

cabo. y al respecto expongo lo siguiente: Que en fecha anterior se llevo a cabo recorrido en el 

limite territorial al oeste del munici pio de Tecate con el municipio de Tijuana. encontrandose como 

mejor punto de ubicación el pred io ident ificado con Clave Catastral 4-KF-010-055, propiedad de 
ALFREDO REYNOSO LOPEZ y copropietarios, ubicado a la altura del kilómetro 153+558.78 de la 
Carretera Federal Tijuana-Tecate , para que tenga verificativo la Sesión de Cabildo programada 
para el dia diez del mes de febrero del presente año de acuerdo al Calendario de Sesiones 
Ordinarias, y para lo cual se cuenta con la anuencia por parte de los propietarios de dicho 
in mueble; por tanto, y a efecto de dar cumplimie to al Acuerdo anteriormente mencionado, 
propone a éste Honorab le Cabildo el siguiente Punto de Acuerdo: Unico.- Se declare Recinto 
Oficial Temporal el predio identificado con Clave Catastral 4-KF-010-055. propiedad de ALFREDO 
REYNOSO LOPEZ y copropietariOS, ubicado a la altura del kilometro 153+558.78 de la Carretera 
Federal Tijuana-Tecate, para efectos de que se lleve a cabo en ese lugar la Sesión de Cabildo ~'" 
programada para el dla diez del mes de feb rero del presente año de acuerdo al Calendario de ¡ 

Sesiones Ordinarias para el periodo que comprende el mes de diciembre del dos mil diez al mes de ( 
diciembre del dos mil once, lo que expone a Cabildo dejandolo a su consideración y se lleve a cabo ~.:::\-_ 
la votación correspondiente; al respecto, el Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, " __ ' ") 
manifiesta que únicamente para puntualizar. con anterioridad quedaron de. que la logistica y la hora \ \. 
Y demas cuestiones necesanas para llevar a cabo dicha Seslon, para efectos de no tener "'. 
inconvenientes cl imaticos se iba a revisar con los dueños del predio, o si tienen un inmueble para ."" 
que se lleve a cabo, a lo que manifiesta el Regidor CARLOS VILLALOBOS PEREZ que se estan J 
tomando las medidas necesarias para que el dia a Sesionar no se tengan inconvenientes al 
respecto : asi mismo, el ciudadano Presidente Municipal comenta que con antelación y derivado de 
la Sesión anterior se giró atento oficio a los propietarios del inmueble solicitandole su apoyo para 
llevarse a cabo la Sesión respectiva y a lo cual nos dieron contestación permitiéndOles rea lizar la ." 
misma; Sin más comentarios al respecto, el Ciudadano Presidente Municipal instruye al Secretario { 
del Ayuntamiento L.D. DANIEL DE LEON RAMOS, para efectos de que someta a votación el punto I / \ 

de acuerdo en el que se declare Recinto Oficial Temporal el predio identificado con Clave Catastral i /
4-KF-010-055, propiedad de ALFREDO REYNOSO LOPEZ y copropietarios, ubicado a la altura del Y 

' 

_ 
. 

kilometro 153+558.78 de la Carretera Federal Tljuana-Tecate, para efectos de que se lleve a cabo 
en ese lugar la Sesión de Cabildo programada para el dia diez del mes de febrero del presente año 
de acuerdo al Calendar io de Sesiones Ordinarias para el periodo que comprende el mes 
diciembre del dos mil diez al mes de diciembre del dos mil once, propuesto por el Regidor CARLOS 
VI LLALOBOS PEREZ, votándose de la siguiente manera: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

__________________ NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - 
__________________ EDUARDO MORA ISABELES - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - 

:::: ::: : ::: : ::: : : :;:~~~~ ~UAZL~~;~~Rg~~~tA~EZ-:: ::::: -~ \:~~~ : ::: :::: :::;v_: 
________________ _-CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. - - - - - - - - - - - A favorn A \ ~ d- 5Im " , ,,," . ~ 

t \ 

7 

I 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - -- - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁR EZ. - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARR EÑO. - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LOPEZ. - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - -'- - - - - "- - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - -

Por lo que emitiéndose doce votos a favor, ninguno en cont ra. por Unanimidad de votos de los 
presentes, se aprob6 el Punto de Acuerdo que declara Recinto Oficial Temporal el predio 
identificado con Clave Catastral 4-KF-010-055, propiedad de ALFREDO REYNOSO LOPEZ i¡ 
copropietarios, ubicado a la .altura del ki lometro 153+558.78 de la Carretera Federal Tijuana
Tecate, para efectos de que se lleve a cabo en ese lugar la Sesi6n de Cabildo programada para el 
dia diez del mes de febrero del presente año de acuerdo al Calendario de Sesiones Ordinarias 
para el periodo que com prende el mes de diciembre del dos mil diez al mes de diciembre del dos 
mil once . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acto seguido, la Regidora JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA solicita el uso de' la voz oa;a 
efectos de exponer a Cabildo que su carácter de Regidora Coordinadora de la Comisi6 ~ ·de 
Equidad de Género y Gesti6n Social del XX Ayuntam iento Consti tucional de Tecate, 
California , con fundamento en los articulos 115 de la Constituci6n Poll tica de los Estados Unido 
Mexicanos, 9 de la Ley del Régimen Municipal para el Estado de Baja California, y 1, 3, 4, 5, 11, 
Y 40 del Reglamento Interior pare el Ayuntamiento de Tecate, Baja Californ ia, se dirige 
Honorable Cabi ldo para someter a su consideración el siguien te punto de Acuerdo. Unico.- Qu 
partir de la aprobaci6n del presenle todas las pro pues las de Acuerdo · de los integrantes 
Ayuntamiento y de particulares que sean turnadas a las diversas Comisiones de los Regidores 
éste XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja Cali fornia . para su estudio, analisi 
discusi6n y dictamen correspondiente se contemple la Perspectiva de Género, lo anterior 
consideraci6n de la siguiente exposici6n de motivos, no sin antes someter a consideraci6n de 
Cabildo el leer o no dicha exposición, a lo que el ciudadano Presidente Municipal expone que el 
documento al que le dio lectura ya lo recibieron previamente, agregando que si esta de acuerdo ta 

. Regidora JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA se haga la dispensa de la lectura correspondiente 
y se lleve a cabo la votaci6n respectiva, por lo que manif iesta la Regidora JAZMíN SAMANTHA 
PEÑA GAXIOLA estar de acuerdo al respecto ; entonces, el Ciudadano Presidente Mun icipal 
instruye al Secretario del Ayuntamiento L.D. DANIEL DE LEON RAMOS , para efectos de que 
someta a votación nominal el Punto de Acuerdo sigUiente: Unico.- Que a partir de la aprobación del 
presente, todas las propuestas de Acuerdo de los integrantes del Ayuntamiento y de particulares 
que sean turnadas a las diversas Comisiones de los Regidores de éste XX Ayuntamiento 
Constitucional de Tecate, Baja Catifornia, para su estudiO, análisis, discusión y dictamen 
correspondiente se contemple la Perspectiva de Género , propuesto por la Reg idora JAZMíN 
SAMANTHA PEÑA GAXIOLA, vo tandose de la siguiente manera : - - - - - - - - - - - - - - - - - .- - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - NERE!DA FUENTES GONZÁLEZ. - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABEL ES. - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - -~ 
- ____ - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALAD EZ - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - - ~-
____ __ - - - _ - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PEREZ - - - - - - - - - - - A favo r - - - - - - - - - - - - - I \ 

- --- ------ --- -----JOSÉARMANDOALVAR EZ ZAVALA -------Afavor ----------.-- \ 
__ ___ - - - __ - - _- - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - 
__________ - - _ - - - - -JAZM íN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - -
_____ - - - - _- - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - - "\ 
__________ - - _ - - - _ - JUVENTINO RIVERA LOPEZ - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - -
___________ - - - - - - - NOE BASILIO MONTIEL - - - - - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - 

~~;~; ~~~ :~~I~I~~~;:/~:~~E~~I;o~-:~~:::-~,~~~~~-:n~ ~~~t;;- --~~>-~~:;::~d;d~ ~~ ~v~~;s: ~~ :I~~ \J ~ presentes, se aprobo el Punto de Acuerdo sigUiente Unlco - Que a partir de la aprobacl6n del 
/.---' presente, todas las propuestas de Acuerdo de los Integrantes del Ayuntamiento y de particulares 

que sean turnadas a las diversas ComiSiones de los Regidores de este XX Ayuntamiento 
Constitucional de Tecate, Baja California, para su estudiO, anallsls, dlscuSlon y dictamen 
correspondiente se contemple la Perspectiva de Género, propuesto por la Regidora JAZMI N 
SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -i 
--------------. -----------------------.---------------------------------y 
As i mismo , el Secretario del Ayuntamiento da cuenta al ciudadano Presiden.te municipal del escrito 
ante ri ormente refer ido presentado por la Regidora JAZMIN SAMANTHA PENA GAXIOLA; - - - - - - 

Ahora Dlen. en uso de la voz , el Regldor JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA manifiesta que 
expone a consideración de éste Honorable Cabildo un Punto de AcuerdO para q~e se apruebe lo 
slgUlenle como es sabido la libertad de tráhSito esta considerada en la Constltuc lo~ Polltlca de los 
Estaaos Unidos Mexicanos, asimismo, la actuación y en el desarrollo de las actiVidades en los 
ultimas tres años de la ciudad de Tecate ha proliferado la atenci6n y apoyo a migrantes. es deCif, 
"a personas que requieran alimenlación". por lo que recordaran que en el parque central a este 
gruDO de personas , a partir del año pasado se trasladaron al oarque Adolfo L6pez Mateas, 

~reSaltandO que dicho parque era una zona de espa rcimiento para niños, y la gente acudla de 

6112 ' .",",~ ~ 
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manera regular para utilizar dicho espacio, y aunado a eso se encuentran dos instituciones 
educativas, por lo que propone es de que el Ejeculivo Municipal realice un estudio previo con la 
intervención del Director de Desarrol lo Social, asi como el Director de Seguridad Publica con la 
Organización que acude todos los días a dar alimentación, en virtud de que no nada más acuden 
personas migrantes o sin empleo, sino que además se ven personas de dudosa procedenCia en el 
sentido de que pueden ser drogadictos, O enfermos a alguna ad icción, y en virtud de contar con 
jardin de niños, prestación educativa, cultural y deportiva, asl como la bib lioteca, se puede poner 
en riesgo la integridad de las personas que acuden a las zonas de esparcimiento y ha deteriorado 
el uso del espacio publico a tal grado de que la gente ya no asiste como anteriormente lo hacia, 
por lo que les pide de favor a los integrantes de Cabildo como: Unico.- Que éste XX Ayuntamiento 
apruebe lo anteriormente mencionado para que a la brevedad posible sean reubicados en otro 
espacio en donde no pongan en riesgo la salud a la población Tecatense; por lo que el ciudadano 
Presidente Municipal comenta que se han hecho las anotaciones respectivas y que en relación al 
parque se está haciendo una inversión para poderlo rehabilitar y que de nueva cuenta acuda la 
ciudadania, ya que existe como bien lo dice el Regidor JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA un 
preescolar, una biblioteca que también se esta rehabilitando, por lo que si es preocupante la 
seguridad de las personas y niños que acuden a dicho parque y que hasta la fecha, 
afortunadamente no ha sucedido alguna desgracia, por lo que se está a tiempo, y en relación a 
eso, el dia de hoy el Director de Seguridad Publica , se iba a reunir con las personas encargadas de 
dar alimentación a migrantes , para efectos de que se reubiquen a un costado de Seguridad 
Publica, ya que en comentarios que han hecho por parte de los organizadores, diversas personas ' 
que acuden para recibir alimentos se han comportado de manera agresiva e incluso en ocasiones :!
se bañan en los baños públicos que se encuentran ubicados en el parque saliendo en paños 

menores, por lo que para no poner en riesgo tanto unos como a otros, se decidió proponer dicha 

ubicación para su seguridad; En relación a éste tema , el Director de Desarrollo Social . Económico y 

TUflsmo solicita el uso de la voz para comentar que ha tenido también acercamiento, teniendo dos 

opciones al respecto, una es precisamente la reubicación a un costado de Seguridad Publica. y la 

otra es buscar un espacio cerrado para que se pueda brindar dicho alim9nto, todo relacionado con 

recursos y programas en los que se está participando, pero que la opción más viable es la primera 

de las mencionadas; a lo que el ciudadano Presidente MuniCipal comenta que considera necesario 

girar un oficio para complementar lo anterior; . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acto seguido, el Regidor JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA expone que desea hacer una 

. observación al Acuerdo que derivó de realizar el trabajO de pintar cordones verdes en el parque 


central. ya que recuerda que era en la Calle Ortiz Rubio, asi como la asignación de un inspector de 

Seguridad Publica tomando el tiempo y marcando con una tiza los diversos vehiculos, y en relación 

a eso se ha observado personas que estacionan su vehicu lo y dura todo el dia en esas areas, y se 

ha solicitado a Segur idad Pública para que realice las infracciones correspondientes , asi mismo, se 

ha observado que en el estacionamiento de Desarrollo Social una unidad que tiene desde el dia 

lunes en el área que dice Contraloria, pintada de amarillo, desconociendo a la dependencia a la 

que pertenezca , por lo que si solo está estorbando a través de Seguridad Publ ica y Reglamentos 

hagan lo conducente para que lo retiren de ese lugar, agregando que inicia con ese tema porque el 

ingreso de la Recaudación dia con dia se puede allegar porque si el contribuyente encuentra 


\\ siempre un lugar para estacionarse y acudir a pagar sus impuestos , pero en caso contrario se 
\ inh!be a la ciudadania porque al no encontrar estacionamiento no acude a pagar sus impuestos. y 
\\ además se de la vigilancia para que disminuya la presencia de personas indeseables y por ende 
'\ los delitos. por lo que tomando en cuenta el Acuerdo inicial esto llegue hasta sus ultimas 


consecuenCias, es decir, que la ciudadanía sepa que el estacionamiento es para los 

contribuyentes . que los Servidores Publicas sepan que los estacionamientos son para los 

contribuyentes, y que el ciudadano que venga a disfrutar de los beneficios del parque central tenga 

tranqui lidad derivada de la segur idad brindada por la Dirección de Seguridad Publica; en relac ión a 

ese tema. el ciudadano Presidente Municipal comenta que el dia de mañana se tiene la visita del 

Señor Gobernador, por lo que considera que se le debe de recibir de la mejor manera, y 

precisamente en el tema de logistica se le solicitó a Seguridad Publica su apoyo para brindar la 

seguridad correspondiente al Señor Gobernador. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


Asi mismo, el Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA manifiesta que no existe una 
Reglamentaclon, por lo que debe crearse, ya que todas las ciudades tlenén un Cronista de la 
Ciudad, hay hlsto flas urbanas , hay qUienes eSCribieron libros. pero sabe que el ultimo cron ista de 
la Ciudad de nombre Rommel vive y trabaja en la Ciudad de TIJuana, por lo que pide en este 
momento es de que SI eXiste la Reglamentación correspondiente , se aplique, y que SI la persona ji 
que se nombró en su momento no está dando resultados se notifique para efectos de que a la 
brevedad posible se lance la convocatoria para tal efecto. lo anterior en virtud de que existe un 
Ayuntamiento. se tiene un archivo histórico, pero no se sabe la vida cu ltural artistica , y diversos 
acontecimientos importantes de la ciudad. por lo que considera se tenga un cronista de la ciudad 
parea que redacte la gaceta pública municipal y diversas publicaciones mas para que den a 
conocer los diversos acontecimientos de ésta ciudad, por lo que el ciudadano Presidente MuniCipal 
comenta que el Cronista de la Ciudad está nombrado desde el XVII Ayuntamiento, por lo que se 
toma a consideración lo anterior para efectos de proceder a la elaboración de la Convocatoria de 
referencia de acuerdo a la Reglamentación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Ahora bien, el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA comenta que como pen último tema . 
la ciudadania no puede venir a pagar su impuesto predial si no tiene asignada una clave catastral. 
ya que eXisten no unlcamente calles SinO colonias sin nombre, Dar lo que se debe de r~lzar un \ 
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trabajo técnico por la respectiva Dependencia. ya que se coment6 aproximadamente en el mes de 
diciembre que si la Recaudaci6n Municipal si no tiene unidades como va a hacer del conocimiento 
de la ciudadania los diversos beneficios o programas existentes, o como el Departamento de 
Limpia donde se deben de tener inspectores. donde levantan una "boleta" o notifican a un 
ciudadano que debe de tener su acceso o terreno limpio, pero si no tiene nombre la calle, no va a 
poder identificar el domicilio: asi mismo manifiesta que trae un documento, el cual les fue 
entregado a todos y cada uno de los miembros del cabildo, y al cual da lectura en el siguiente 
tenor: Honorable Cabildo, en mi carácter de Regidor de éste Honorable Ayuntamiento de Tecate, 
COIl fundamen/o en los artIculas 115 de la Conslltución Polltica de los Eslados Unidos Mexicanos 
9 de la Ley del Régimen Municipal para el Estado de Baja California. y 1, 3. 4, 5, 11, 39 y 40 de', 
Reglamento Interior pare el Ayuntamiento de Tecate, Baja California, me dirijo a Ustedes para 
someter a su consideración la regulación del seNicio del transporte publico prestado por gruas de 
arrastre y establecimientos destinado para el almacenamiento de vehículos del muniCipio de 
Tecate. lo anterior en base a lo siguiente: A inicios del actual periodo de este Honorable XX 
Ayuntamiento. se tiene conocimiento que se está llevando a cabo el servicio de gruas de 
arrastre y almacenamiento de vehículos por parte de la empresa denominada "IRIAN", de la 
cual se desconoce la situación juridica de dicho seNicio público, a lo que es preciso hacer 
referencia que la naturaleza del servicio publico, como lo define el maestro Serra 
Andrés. en su obra de derecho administrativo: "El servicio publico es una actividad téc 
directa o indirecta de la administración pública o autorizada a los particulares que ha 
creada y controlada para asegurar de una manera permanente, regular, y continu 
satisfacción de una necesidad colecliva de interés general, sujeta a un régimen especi 
derecho público", - palabras mas palabras menos es obligaci6n del gobierno municipal. 
caso de que no pueda se concesionara a particulares- De lo anterior, es menester ha 
alusión a los elementos indispensables de este servicio publico, mismos que se reffejan en 
necesidad cuya satisfacción se destina el servicio. la aclividad destinada satisfacer dic, 
necesidad, el universo de usuarios potenciales del servicio, - ya que existen 
señalamientos por el actuar de esa empresa- la intervención municipal, el sujeto 
desarrolla la actividad satisfactoria, los recursos empleados en la prestación del servicio, y su 
régimen jurídico, del cual debe de existir regularidad, conlemplada en alguna nonnatividad, es 
decir, que exista una regulación juridica previa . En consecuencia, no hablamos de una 
actividad cualquiera sino de aquella cuya realización requiere un procedimiento o conjunto de fJ 
procedimientos propiOS de serviCIOS especificas, así como el personal, eqUIpo, II1strumenlos y 
materiales determinados. donde dicha actividad está diseñada para producir efectos utiles en 
este sentido. En este sentido, el Municipio debe intervenir ya sea de manera directa o~ 
indirecta, mediante concesión del servicio público, así mismo, considerandose al - V 
concesionario como uno sus elementos, el cual debe contar con una serie de objetos 
especiales para su fin, tales como automóviles, bienes inmuebles, 11erramientas, mobiliario, 
así como los recursos financieros indispensables . Es por ello que una vez rea lizada la 
investigación en relación a la actividad arrastre y almacenamiento de vehículos, se desprende 
que el municipio no se encuentra prestando dicho servicio, solo la empresa denominada 
"IRIAN" de la cual no existe ningun acto jurídico (concesión) . que la faculte a que preste el 

servicio publico en mención. lo cual atrae una serie de dudas y posiblemente actos juridicos 

nulos de pleno derecho . De lo anterior, resulta imperante hacer alusión a la existencia de un 

marco Jurídico especial para tal efecto, siendo el argumento de ello, la Ley del Régimen 

Municipal del Estado de Baja California, publicada en el Periódico Oficial No. 44. de fecha 

15 de octubre de 2001 . misma que en su numeral 17 establece lo siguiente ' 

ARTICULO 17.- Del Otorgamiento de Concesiones.- De conformidad con las previsiones y 

procedimientos que establezca el reglamento respectivo y con excepción de los servicios 

relativos a seguridad publica y transito. los Ayuntamientos pOdrán concesionar bienes o la 

prestación de los servicios públicos a su cargo, a personas físicas o morales, bajo las 

siguientes bases: 1- El Ayuntamiento debera adoptar acuerdo en el cual declare la 

imposibilidad de prestar directamente el servicio de que se trate, emitiendo convocatoria 

para sujetar al régimen de concesión, el bien o la prestacíón del servicio público, incluyendo 

los términos, condiciones y caducidad bajo los cuales habra de otorgar y el procedimiento al 

que se sujetara; 2.- Los solicitantes deberan establecer las garanlias de seguridad, calidad, 

suficiencia y regularidad en ta prestación del servicio público sujeto a régimen de concesión; 

3.- Las personas físicas vecinas del municipio y tas morales radicadas en él. tendran 

preferencia en igualdad de circunstancias sobre los demás solicitantes y siempre que sea 

posible, se otorgará a varios concesionarios sobre uno solo, y 4.- Los Ayuntamien/os no 

podran otorgar concesiones sobre bienes, o para la prestación de servicios públicos 

municipales a miembros del Ayuntamien/o, funcionarios. comisionados o emPleadOS:j 

públicos. sus cónyuges, parienles consanguíneos en linea rec ta sin limitación de grado, 

colaterales hasta el segundo grado y parientes por afinidad o a empresas en las cuales 

sean representan/es o tengan in/ereses económicos las personas mencionadas con 

anterioridad." Asi mismo, se desprende el Reglamento de Arrastre y Almacenamiento de 

Vehiculos del Municipio de Tecate, Baja California, Publicado en el PeriódiCO Oficial No. 9, de 

feclla 18 de Febrero de 2005. mismo que en su artículo 17 establece: ARTICULO 17. - El 

presente Reglamento es de orden publico e interés general, derivado de la Ley de Régimen 

MuniCipal para el Estada de Baja Cellfornie, y tiene por objeto regular el serVICIO de transporte 

público prestado por grúas de arrastre y el funcionamiento de los establecimientos des/mados 

para el almacenamiento de vehículos, concesíonados por el Ayuntamien/o. Las normas del 

presen/e reglamento deberán observarse por parte de las autoridades municipales, las 

entidades y organismos publicas y las personas que mediante concesiones otorguen la 


""" .', '''.';~~ 


http:AYUNTAMIEN1:~.yE


--------------------------------------- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -

prestación de dicho servicio sujetándose en todo momento a las disposiciones del mismo. 
Punto Resolutivo' Unico.- que este XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, en 
un término de 30 dias naturales a partir de la aprobación del presente, inicie la regularización del 
servicio de transpone publico prestado por grúas de arrastre y establecimientos destinados para el 
almacenamiento, de conformidad con la ley del régimen municipal para estado de baja california y 
el reglamento de arrastre y almacenamiento de vell/culos del municipio de Tecate, Baja California, 
a lo que la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ en uso de la voz manifiesta que con 
independencia al Punto Resolutivo que solicita el Regidor JOS EARMANDO AL VAREZ ZAVALA, a 
ella le guslaria saber cual es la postura o el estado que guarda la empresa denominada IRIAN en 
este momento en el sentido de que si celebró contrato en qué fecha lo realizó, cuando se le vence 
o si ya se le venció, porque en ese sentido ella desconoce esa información, o si existe alguna otra 
empresa que esté prestando el servicio con motivo de que acto jur idico; a lo que el Secretario del 
Ayuntamiento comenta que en el caso del cambio de Administración o Ayuntamiento, se van 
heredando diversas cuestiones enlre las cuales pueden ser concesiones, al caso, el XIX 
Ayuntamiento decidió no otorgar concesión alguna en los tres años de administración, se hizo una 
licitación que fue declarada desierta y se trabajó, durante ios primeros 6 meses se estuvo 
trabajando con algunas empresas sin otorgarles la concesión , pos.teriormente, se otorgó un 
contrato administrativo a Grúas Arredondo para que pudiera prestar el servicio mientras se 
terminaba el procedimiento de licitación y se otorgaba la respectiva concesión, y en éste caso, ante 
el cambio de Admin istración y la imposibilidad fisica y cronológica de poder otorgar una concesión 
en el tiempo que da el inicio de la Admin istración se determinó trabajar con Grúas IRIAN y Grúas 
ARREDONDO para poder otorgar el servicio en tanto se llevan a cabo todos y cada uno de los 
Actos. como es el demostrar la incapacidad del ayuntamiento de brindar dicho servicio por carecer'~---+-J 

de los elementos respectivos, agregando el Secretaflo del Ayuntamiento que sin llegar a emilir un 
ju icio de valor y poder ofrecer esa licitación en los tiempo, y apegados a la Ley del Régimen 
MuniCipal del Estado de Baja California as i como el Reglamento Interior del Ayuntamiento de 
Tecate, Baja California, es por eso, que hasta el momento se esta trabajando con Grúas IRIAN y 
Grúas ARREDONDO, hasta en tanto se integre a través de éste Ayuntamiento la licitació 
correspondiente y poderse olorgar la concesión en definitiva, ya sea que éste Cabildo al establezc 
como exclusiva o no el Servicio de Arrastre y Almacenamiento de vehiculos; de nueva cuenta, I 
Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ cuestiona sobre el propietario de la empresa Grúa , 

IRIAN, con testando el Secretario del Ayuntamiento que el propietario es el Señor Ivan Cesa \ 

Pulido; asi mismo, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZALEZ manifies ta que desea se someta \ 

el punto resolut ivo propuesto por el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, y viendo que . 

estan en tiempo y empiece a trabajar sobre ese tema para efeclos de regu larizar dicho servicio, 

mas aun para brindarle a la cludadania la seguridad respectiva en cuanto al referido SerVicio; sin 

mas comentarios al respecto, el Ciudadano Presidente Municipal instruye al Secretario del 

Ayuntam iento L D. DANIEL DE LEÓN RAMOS , para efectos de que someta a votación nominal el 

Pl:GtO de Acuerdo propuesto por el Regidor JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA en el sigu iente 

sentido (¡nico.- que este XX Ayuntamiento Consti tucional de Tecale, Baja California, en un término 

de 30 dias naturales a partir de la aprobación del presente, inicie la regularización del servicio de 

transporte pÚb icO prestado por grúas de arrastre y establecim ientos destinados para el 

almacenamiento. de conformidad con la Ley del Régimen MlJnlcipal para Estado de Baja Cal ifornia 

y el reg lamento de arrastre y almacenamiento de vehiculos del municipio de Tecate, Baja 

Californ ia. votandose de la siguiente manera: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

::: : :::::::::::::: ~-E~~ID~-~~E~~E-~'-GC;N-ZA~iz--------------------~-f~~~r:::::::::::::: ~_ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCiA. - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - - \ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - - \ 

_____ - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - - ~ \\ . 

___ - _- _- - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - ( 
__ - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMiN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - -
_ - _- - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑa. - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
_- _ - _ - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. - - - - - - - - - - - - -A favor . - - - - - - - - - - - - 
- _ - - - - - - - - - - - - - - - - NOE BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - ~. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor . - - - - - - - - - - - - - . \ '-----\r' 
~~; ~;. ~~~ -~~i~i~~~;;e- ~~~~ ~~;o-s- ~ -f~~;r ~ ~;n~~~~-;n- ~;~t;;, -¿;r-Ü~;~I~¡d;d- d~ -;o;;s- d~ -I;t- \ 
presentes, se aprobó el Punto de Acuerdo sigUiente: Unlco.- que este XX Ayuntamiento 
Constitucional de Tecate, Baja California, en un término de 30 di as naturales a partir de I 
aprobación del presente, inicie la regularización del servicio d. e transporte público prestado por ck
grúas de arrastre y establecimientos destinados para el almacenamiento, de conformidad con la 
Ley de l Régimen Municipal para Estado de Bala California y el reglamento de arrastre y 
almacenamiento de veh lculos del municipio de Tecate, Baja California, propuesto por el Regidor 
JOSÉ ARMANDO AL VAREZ ZAVALA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . 

A~;o- ~~~~id;,- ~I- S~~;e;~r;; d~1 A~~~;a~i~~t~ - ~~ -c~~~;a- ~I ~:U~~d~~~ -p-r~~id~~t~- ~~~;~~a; -d-e; '. '\\ 
escrito anteriormente referido presentado por el Reg idor JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA -

Ahora bien, el Regidor CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ comenta que cual va a ser el apoyo 
que se le va a otorgar al niño MOISES BECERRA CONTRERAS, a lo que el Ciudadano PreSidente 
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nacional, proponiendo que cada uno de los integrantes de Cabildo apoyen con la can tidad de 
$500.00 pesos moneda nacional, y que el Regidor CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ sea qUien 
recabe dicho dinero, SI es que no hay inconveniente al respecto, por lo que seguidamente el 
Presidente MuniCipal da en ese momento la cantidad antes mencionada al Reg idor CIANNY 
ALFONSO SOTO JUÁREZ: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

En otro orden de ideas, el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARRE'ÑO en uso de la voz 
cuestiona al Presidente Municipat cual ha sido el resultado del oficio número 57 de fecha 13 de 
enero del presente año de la Sesión de Cabildo número ocho, relacionado con las personas a las 
que no se les ha pagado su liquidación, ya que precisamen te dentro del oficio se expuso la 
intención de obtener la respuesta antes de finalizar el mes de enero, y como hasta el dia de hoy 27 
de enero no se tiene respuesta alguna, mañana sería el último día , así mismo manifiesta que le 
gustaría saber el motivo del porque el Tesorero Municipal o las personas asignadas a Tesorería les 
hacen dar "vueltas" a las personas a liqUidar, y es por lo que insiste, ya que anteriormente ya 
Ilabia comentado que se llevara a cabo la posibilidad de que se hicieran los convenios de pag 
incluso solicitar la ayuda del Gobierno del Estad o, preocupándole dicha situación; a lo qu 
Presidente Municipal comenta que haciendo un recuento de las situaciones para poder 
respuesta a la so licitud del Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO, donde efectivamen 
hecho falta el recurso de flujo para poder hacer frente al pago de liquidaciones , se ha tenido 
"dar la cara" porque no se ha podido pagar el pago de los compromisos de la segunda parte 
aguinaldo para personal Sindica lizado, ag regando que el pasado lunes se reatizó el pago d 
5400,000.00 pesos moneda nacional pa ra ta primer parte del DIF municipal descompletando otro 
recurso destinado a los OfiC iales de Pol icía , por lo que en base a una evaluación realizada jun 
con el Tesorero MuniCipal se concluyó de que con el flujo que se tiene, con la proyección de los 
ingresos, no se va a pOder cubrir dicha cantidad ya que es bastante considerable, por lo que para 
poder da r fecha a las personas que se les debe el fi niquito y pagar les se requiere de un recu rso ~ 
extraordinario, ya que del flujo no se pueden comprometer, ya que si utilizan éste se descompleta 
la nomina, por lo que se aumentarian los problemas, ya que así suced ió con lo del DIF, toda vez 
que se les pagó e hizo falta para completar la nomina , por lo que esa situación nos advirtió que el 
flujo no puede solventar esa situación que de verdad se está tratando de solucionar, entonces nos 
lleva a la conclusión de que se ocupa un recurso extraordinario para poder dar fechas para el pago ' 
de finiquitos, por lo que les pide que el dia de mañana que se te nga la visita del señor Gobernador, 
junto con las platicas que se van a tener con él , a parte del tema en relación de infraestructura, se 
le va a presentar la situación real del Gobierno Municipal, la situación real de cómo se rec ibió la 
Administración, el Señor Gobernador debe de estar enterado y asi solicitarle los recursos 

~ extraordinarios necesarios para poder hacerle frente a esa situación, lo que si les puede comentar 

~ es que se les está recibiendo a las personas con las que se tiene compromiso de pago, pero les 
' hace una reflexión a los integrantes de Cabildo en el sentido de que si los Regidores y él . no 


cobran la nomina en tres meses, probablemente asl se pueda pagar a esas personas, solamente 
asi se puede cubrir el adeudo, agregando el ciudadano Presidente que él se suma y no cobra los 
tres meses y ese recurso se destine al pago de esas personas, por lo que considera que lo mas 
congruente es que el dia de mañana se le exponga lo anterior al Senor Gobernador y de all í 
parten: asi mismo el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO, manifiesta que se suma a 
dicha propuesta. esto, si es necesario para apoyar a esas personas que en algún momento 
estuvieron apoya ndo a la Administración anterior; a lo que el ciudadano Presidente Municipal 

3

l . expo'le que se deben sumar también a las personas del XVIII Ayuntamiento que durante el XIX 

Ayuntamiento no recibieron pago alguno, lo anterior para ser congruentes con esa situación : 


.= . comentando el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO, que si es necesario, para gestionar 
t-. ante el Señor Gobernador para que les pueda dar su apoyo, se suma al respecto: en uso de la voz 
el Regidor CARLOS VIL LALOBOS PEREZ comenta que es un tema que no se le ha dado la 
importancia de lo que representa, pero defini tivamente ve que el Ayuntamiento esta atravesando 
por una crisis económica, considerando que es importante sumarse con el ciudadano Presidente 
MuniCipal ya que la pet ición al Señor Gobernador no debe de ser indiferente ni ajena a la situación 
del municipio, por lo que debe de hacerse ese planteamiento, sumarse de verdad en el esfuerzo \\ 
con el SelÍor Gobernador para que Tecate reCiba un mejor trato, ya que los compromisos que se ~ 
tiene n no son heredados ni condlclMes de inestabilidad por malos maneJos, es Simplemente que el , 
Ayuntamiento SI tiene problemas economlcos para saldar sus cuentas y se tiene que "voltear" a ver JJal Señor Gobernador como pnmera Instancia ya que un mUnicipiO en malas condiCiones refleja un 
Estado mal repartido, y que en esos termlnos se suma con el Señor Presidente, y SI se cons idera , 
necesano se haga alguna aportaclon en cuanto a que el Señor Gobernador se de cuenta cuat es la 
sltuaclon del Ayuntamiento, aSimismo, en uso de la voz el Regidor JOSE ARMANDO ALVAREZ I 
ZAVALA manifiesta que secunda la propuesta de sumarse a ta Intervenclon de sus compañeros 
Regidores JORGE ISSAC MORENO CARREÑO Y CAR LOS VILLALOBOS PEREZ, U "
aprovechando la ven ida del Señor Gobernador, le pide al Ciudadano Presidente MuniCipal que / 
tenga InclUida en la agenda et tema de la termmaclon de ta construcClon del Hosoltat de 
ISSSTECALI , ya que considera que una cosa es el salano y sueldo que devenguen los empleado 
Independientemente de la administrac ión para la que laboren y otra cosa es ta prestación del ~c-= servIcIo médiCO ya que la construcCión de la cllnlca está detenida por mas de dos meses, en ese 


-. tenor, el Regidor CAR LOS VILLALOBOS PÉREZ comen la que en cuanto a la sltuaclon de la 

~, cl ínica del ISSSTECALI no son dos meses, sino slele los meses en que ha estado parada esa 
-
~con slrucclon, agregando que el Junto con sus compañeros burocratas han estado al pendiente de 

esa constru cción ya que hiCieron la motivación para que se diera, por lo que conSidera que la 
situación que representa lo es, la misma crisis económica ya que el municipio ha dejado de pagar 
las cuotas del ISSSTECALI, por lo que la antes mencionada no cuenta con los recursos para 
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segUir con la construcclon, agregando que es Im portante que en cuanto a esa situación se plantee 
en esas m ismas condiciones las deudas que se tienen con el ISSSTECALI, ya que esas deudas 
representan las aportaciones al servicio médico, pensiones y jubilaciones, y esas no están 
entrando, y se tiene conocimiento de que esa deuda suma aproximadamente diez millones de 
pesos, ya que se ha dejado de pagar desde la anterior Administración aproximadamente desde el 
mes de septiembre de un convenio que se tenia y no se cu mplió por las razones económicas 
obvias , y es una Situación que se está creando en las cuotas deIISSSTECALI, por lo que el Señor 
Gobernado debe estar enterado en cuanto a esa situación ; ahora bien, la Regidora NEREIDA 
FUENTES GONZÁLEZ, manifiesta que se suma al ciudadano Presidente Municipal para gestionar 
an te el Señor Gobernador el recurso necesario para liquidez, agregando que tiene conocimiento 
que el ciudadano Presidente Municipal desde antes de entrar a la actual Administración ha estado 
gestionando la solicitud del recurso necesario para la liquidez de flujo, por lo que el dia de mañana 
se le puede solicitar al Señor Gobernado la consideración o facilida des para que el recurso. en 
caso de que llegue a darse, pueda cubrirse de una manera más desahog ada para el Ayuntamiento: 
asi mismo, el Regidor EDUAR DO MORA ISABELES manifiesta que se suma a las propuestas 
real izadas por sus compañeros Regidores para que el ciudadano Presidente Municipal pueda 
gestionar los recu rsos necesarios ante el Señor Gobernador, no únicamente para las obras a 
realizar por el Ayuntamiento , sino también, para que se pueda liq uidar a las personas que 
laboraron en la Admi nistraCión pasada, al igual, extiende una fe lic itación a su compañero Regidor 
JORGE ISSAC MORENO CARREÑO ya que se preocupa por sus compañeros y al mismo tiempo 
externa la queja de que el personal de Tesorería Munícipal no les resuelve, por lo que le comenta 
al Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO que el XVIII Ayuntamiento de Tecate no lo liquidó, 
y en el XIX Ayuntamiento únicamente acudió tres veces a la Tesoreria Municipal , y que la última 
ocasión en que acudió le manifestaron que le hiciese como quisiera ya que no le iban a pagar y 
que si asi era su deseo que demandara, y asl lo hizo, y que hasta la fecha no le han pagado la 
lic¡yidación. por lo que cree que al finalizar las administraciones dejan las arcas sin nada y no hay 
para liqUidar a los compañeros; por lo que el ciudadano Presidente Municipal comenta que para 
que quede precedente, se esta pagando, tan es así, que se cubrió el pago a empleados del DIF . 
por lo que es una muestra de voluntad , ya que no fue poco d inero, sino $400,000 .00 pesos 
moneda nacional, y conforme haya liquidez se va a ir pagando; en uso de la voz el Regidor 
FAUSTO GALLARDO GARCiA comenta que puede presentar un argumento al Señor Secretario. 
agregando que coincide con todos los puntos de vi sta expuestos en la Sesión. y se suma también, 
proponiendo al Honorabte Cabildo el realiza r un exhorto don de firmen todos los regidores 
sumándose al esfuerzo del ciudadano Presidente Municipal si asi lo consideran necesario;- - - - - - 

Acto seguido, la Regidora JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA en uso de la voz expone que 
conSidera necesario solicitarle al Recaudador de Rentas MuniCipal un informe del comportamiento 
de esa Depe ndencia , ya que se debe de planear para sanear las finanzas y por ende la 
Administrac ión: a lo que la Regidora NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ propone que la soliCitud 
realizada por su compañera Regidora JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA sea turnada a la 
Comisión de Hacienda y Administración Pública y ya en la ComiSión solicitar la comparecencia del 
Señor Recaudador. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

10.- En el desahogo del Décimo Punto de la Orden del día, se les informó a los Honorables 
Miembros de Cabildo que la próxima Sesión se les not ificara en tiempo y forma la fecha y hora de 
la Citación correspondiente . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11.- Por último, en el desahogo del Decimopr im er Punto de la Orden del d ia , el Arq . JAVIER 1. 
URBALEJO CINCO, Presidente M icipal , declaró clausurada la Sesión de Cabildo número Once 
de caracter Ordinaria del XX Ayu ta ien to Constitucional de Tecate, Baja California. siendo las 
veinte horas con cinco minutos (20 5) el dla ve in tisiete de enero del dos mil once.- - - - - - - - - -

~uuL~ ttREGIDOR ~ ~ 
NEREID FUENTES GONZÁLEZ. EDUARDO MORA ISABELES. 
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